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会 議 録（１） 

会議の名称 令和２年度 第１回飯能市社会教育委員会議 

開催日時 令和２年７月３１日（金） 

開会 午後１時３０分   閉会 午後２時３０分 

開催場所 富士見地区行政センター第１会議室 

議長氏名 社会教育委員代表  大野 康 

出席委員 大野 康   平野 和弘  青栁 義久  丸田 智章  金澤 千恵子   

久下 文男  木﨑 茂    中村 力     福嶋  信子  藤本  重成   

竹内 陽子 

欠席委員 大河原 英樹  内田 正俊  井上 淳治  山川 安代 

説明者の  

職 氏 名 

社会教育委員代表    大野 康 

教育長         今井 直己 

生涯学習スポーツ部部長 大野 悟 

生涯学習課長      武藤 郁夫 

同 主査      川﨑 彩子 

同 主任      塩田 正史 

傍聴者の数 なし 

会議次第 別紙資料 

 

配布資料 １．会議次第 

２．資料１ 飯能市社会教育委員 名簿 

３．資料２ 令和元年度 生涯学習担当年間事業報告 

４．資料３ 令和元年度 第２回社会教育委員会議 要約 

５．資料４ 令和２年度 生涯学習担当年間事業 

６．資料５ 第２期飯能市教育振興基本計画施策体系（社会教育部分抜粋） 

７．資料６ 社会教育委員の職務の分担（案） 

 

事務局職員 

職 氏 名 

生涯学習課長 武藤 郁夫 

同  主査  川﨑 彩子 

同  主任  塩 田 正 史 
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会 議 録（２） 

 

議事録の概要（経過）・決定事項 

  １ 社会教育委員 委嘱式 

 ２ 社会教育委員 代表・副代表の選任 

 ３ 社会教育委員 自己紹介 

 ４ 議 事 

（１）昨年度の生涯学習課の事業報告について 

 ・配付資料に基づき、新規事業を中心に報告を行った。 

（２）今年度の生涯学習課関係事業について 

・新型コロナウイルス感染症拡大防止のため既に中止が決まっている事業について 

説明し、放課後子ども教室の２学期からの開催や学校休校の影響により児童の学 

習支援の観点から拡大してみんなの自習室事業を開催することを説明した。 

（３）第２期 飯能市教育振興基本計画について 

・第３期飯能市教育振興基本計画（令和３～７年度）の策定を進めており、社会教 

 育委員からもご意見をいただきたいと説明をした。 

（４）社会教育委員の職務の分担（案）について 

・これまで社会教育委員の代表は様々な職務についているが、適に見直し、副代 

 表ほか委員の皆様にも積極的に担っていただきたい旨を説明した。 
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会  議  録 （３） 

発 言 者 発  言  内  容 

 

 

事務局 

 

 

 

 

課 長 

 

事務局 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

課 長 

 

開会：午後１時３０分 

 

 ただ今から、第１回 飯能市社会教育委員会議を開催いたします。新型コ

ロナウイルス感染症拡大防止の観点から、なるべく短時間で会議を運営でき

るよう、皆様には事前に資料をお渡ししております。短時間の開催にご協力

をお願いいたします。 

 

 （開会のあいさつ）  

 

続きまして、今井教育長よりご挨拶申し上げます。 

 

 （あいさつ） 

 

次に、社会教育委員 委嘱式を行います。新型コロナウイルス感染症拡大

防止の観点から、代表してお一人の委員に受け取っていただきます。 

大野 康委員さん、お願いいたします。 

 

 （大野康委員に委嘱状を授与） 

 委員の皆様への委嘱終了後、今井教育長は所要のため、退席。 

 

 

続きまして、代表・副代表の選任になります。 

社会教育委員は今年度新しい任期となり、新たな委員を５名お迎えしまし

た。ここで、代表と副代表を皆様の互選により定めたいと存じます。 

代表に立候補してくださる方はいらっしゃいますか？ 

  

 大野康委員、代表に立候補。 

 

 副代表には、どなたか立候補いただけます？  

大野代表、どなたかいかがですか？ 

 

 副代表は、名簿 15 番に掲載されている平野和弘さんにお願いいたします。 

 平野委員、快諾。 

 （新任の大野代表、平野副代表よりあいさつ） 

  

ここで改めまして、社会教育委員の皆様からも自己紹介を兼ねて、お一言

ずついただきたいと存じます。 

（委員の皆様から自己紹介含めあいさつ、その後事務局もあいさつ） 

 

社会教育委員について改めて説明。第１回会議においても、そのような観

点から、生涯学習課の昨年度事業の報告や今年度の事業計画、教育振興基本
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事務局 

 

 

議 長 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 議 長 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

部 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

委 員 

計画について、協議事項とさせていただいたことを説明いたします。 

 

今後の審議につきましては、代表を議長とし、会議の進行いただくことと

なりますので、大野代表にお願いいたします。 

 

  それでは協議事項（１）昨年度の生涯学習課の事業報告について、事務か

ら説明をお願いします。 

 

（配布資料に基づき説明） 

 

ありがとうございます。事務局からの説明について質問はございますか。 

 

（なしの声） 

  

 

それでは協議事項（２）今年度の生涯学習課関係事業について事務局から

説明をお願いします。 

 

（配布資料に基づき説明） 

 

ありがとうございます。事務局からの説明について質問はございますか。 

 

（なしの声） 

 

 

それでは協議事項（３）第２期 飯能市教育振興基本計画について、事務

局から説明をお願いします。 

 

（配布資料に基づき説明） 

 

ありがとうございます。事務局からの説明について質問はございますか。 

 

委員から質問が無ければ、私からよろしいでしょうか？ 

第３期が令和３年からということは、スケジュール的にはどうなっていま

すか？ 

 

既に教育委員会部局では策定検討委員会が活動しており３回ほど行って

おります。今後のスケジュールにつきましては改めて確認しご提示申し上げ

ます。 

 

この第２期を作成する時も、社会教育委員会議内で意見を出し合ったよう

記憶しております。年２回という会議なので、コロナの時代でもあるし、社

会教育委員が知らない内に決まっていたということが無いように会議の合

間にも資料を郵送などで委員に送るなど工夫してもらいたい。 

 

ぜひ議長がおっしゃっていることを心がけていただきたい。コロナ後を生
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課 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

きていく子どもたちのためにより良い計画となるよう尽力したいと思いま

す。 

 

年２回と回数の決まっている会議なので、スケジュールを見ながら、社会

教育委員の皆様から意見をいただけるように工夫していきたいと考えてお

ります。 

 

社会教育委員が何をする場なのかいつも考えながら委員を担当してきま

した。社会教育に関する計画立案は、正に今回の教育振興基本計画に当たる

と思っています。今年度はこの計画についてが大事と考えているため、皆様

の前で事務局にスケジュールなど含め確認をさせていただきました。この会

議でぜひアイディアを出し、計画がより良いものとなるよう意見を伝えたい

と考えます。 

 

 

それでは協議事項（４）社会教育委員の職務の分担（案）について、事務

局から説明をお願いします。 

 

（配布資料に基づき説明） 

 

ありがとうございます。事務局からの説明について質問はございますか。 

 

いずれにしましても、この場では全ての委員の担当は決まらないと思いま

す。今後事務局が委員に連絡し、各委員にお願いすることになろうと思うの

で、その際には快くお引き受けいただけたらと考えます。コロナもあり、自

分の立つところ社会教育のために尽力できる、維持できる会としたいと思い

ます。 

 

昨年、関東甲信越静社会教育委員研究大会埼玉大会では、平野先生にパネ

リストとして、また久下委員にもご参加いただいたようだがどのような大会

だったか？ 

  

  他の自治体の方のお話はとても参考になりますし、自分が行うことにも活

かせると思い良い機会だと思いました。 

 

  全国ではとても皆さん熱心にやっており、それが川越で開かれたことは良

かったと思いました。 

 

  飯能市青少年問題協議会の委員については、これまで代表だったが、代表

に限らず委員にお願いしてよろしいか？ 

 

  私の方でやりますと平野委員により立候補あり。他の委員からも賛同いた

だく。 

 

今年度はコロナウイルス感染症の関係で、実際に動いていないこともある

ため、また集まりや状況が見えてきましたら、事務局から委員の皆様に連絡
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議 長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

課 長 

 

事務局 

させていただきます。 

 

  会議の進行については、今後も事務局に工夫していただき、質問などを先

に集約することも考えてもらいたい。コロナの状況の中で、顔を合わせるこ

とはとても大事だが、そこでは決定事項の確認など短時間で会議が終了出来

るよう考えることは今後ずっと必要になると思います。今後も事務局には検

討していただきたいです。 

  

 今後の会議でも工夫してまいります。 

 

これで本日の協議事項全てを滞りなく終了することができました。これを

もって議長の任を解かせていただきます。 

 

（閉会のあいさつ）  

 

以上をもちまして、令和２年度第１回飯能市社会教育委員会議を閉会いた

します。 

 

閉会：午後２時３０分 

 

 

 

議事の顛末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します 

 

令和   年   月   日 

 

議 長 の 署 名                   

 

 


